

EN BREF – EN BREF – EN BREF – EN BREF – EN BREF

Le Non Filtré 2008 tout en rondeur et arômes

Une magnifique rondeur en bouche... Le Non Filtré 2008 se décline de manière très équilibrée sur de beaux arômes de tilleul, de fleurs blanches, et parfois même de fruits exotiques. En bouche, l'attaque est souple. Sa très belle structure, soutenue par une vivacité très plaisante, apporte une rondeur tendre et séduisante, annonciatrice d'une belle évolution.

Le début de saison 2008 a été caractérisé par un printemps relativement humide accompagné de températures douces. L'été a quant à lui été marqué par une alternance de périodes chaudes et sèches ou orageuses. Dès le 15 septembre, un régime de bise s'est mis en place, pour le plus grand bonheur des vignerons. Ces conditions météorologiques fraîches et sèches se sont poursuivies jusqu'à mi-octobre, permettant de vendanger dans d'excellentes conditions des baies de qualité.

En 2008: 9% du Chasselas commercialisé en Non Filtré

En 2008, la proportion de chasselas vinifiée et commercialisée en Non Filtré est demeurée stable à 9% de la production totale. En revanche le volume de Non Filtré vendu a légèrement baissé, mais tout à fait proportionnellement à la récolte de Chasselas 2007 qui était légèrement inférieure à la récolte 2006.

Au niveau de la répartition du marché, le Non Filtré est vendu à près de 60% dans le Littoral, 20% dans le reste du canton de Neuchâtel, et 20% répartis entre la Suisse romande et la Suisse allemande. Les particuliers acquièrent 40% du Non Filtré, et les restaurants et grossistes se partagent équitablement les 60% du volume du Non Filtré.

Dégustations publiques

Comme de coutume, le Non Filtré sera commercialisé dès le 3ème mercredi du mois de janvier. Connaisseurs et amateurs pourront aller le découvrir lors des dégustations organisées par l'Office des vins et des produits du terroir (OVPT), au cours desquelles ils pourront apprécier les qualités du Non Filtré d'environ 25 encavages du Littoral neuchâtelois:

- **Mercredi 21 janvier de 16h30 à 20h30 au Péristyle de l'Hôtel de Ville de Neuchâtel**
- **Judi 22 janvier, de 16h30 à 20h30, dans le hall de L'Heure Bleue à La Chaux-de-Fonds**

Neuchâtel, le 14 janvier 2009